
2023年度 第 2回 笠井中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  2023年 11月 20日（月） 15時 00分から 16時 30分まで 

２ 開 催 場 所  笠井中学校 図書室 

３ 出 席 委 員  松本 久和、田中 孝、乙部 博昭、高井 優子、田中 清、神谷 清、    

森下 律子、神村 秀和          

４ 欠 席 委 員  石川 広志 

５ オブサーバー  笠井協働センター小林 剛、浜松市議会議員 高林 修､浜松市議会議員    

鈴木 真人 

６ 学    校  平出 雅彦（校長）、鈴木 孝昭（教頭）、山本 幸子（ＣＳディレクター） 

          伹野 仁美(教務主任)、小倉 由紀(3年主任)、中村 元紀(1年主任) 

中村 譲(Ａ組主任)  

７ 教育委員会   堀田 洋一(教育総務課)      

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山本 幸子 

10 議長の選出    

   司会から議長の選出について意見を求めたところ、神谷委員を推挙する旨の発言があり、協

議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

11 前回議事録確認及び報告 

(１)学校支援ボランティア 

  ・パパママ未来体験 6/28実施。33人の親子が参加。短時間の中でも、赤ちゃんとの触れ合

う中で、生徒の表情が普段と違う表情が見られた。来年度の課題として活動する場所が問題

で特別教室には、冷暖房の設備がないので活動できる場所が限られてしまう。（小倉主任） 

 

  (２)2年生職業体験学習 

  ・東区を中心に 30数ヶ所の事業所で 9/7実施。今年は台風の影響で 9/8は中止となり、１日

だけの活動になった。各事業所の責任者からは、あいさつがしっかりとでき、一生懸命取り

組んでいたとの報告を受けた。（鈴木教頭） 

 

  (３)A組職場体験･農業体験学習 

   ・職場体験は 11/21.22実施予定。農業体験は 9月に行われた 2年生職業体験学習と一緒に出

来ないかと言う意見があり、農家の方と相談した結果、9月は作物の入れ替えの時期なので

特にやることがないとのこと。そのため例年通り、12/1に実施予定である。（譲主任） 

 

  (４)書き初め教室 

   ・12/22実施予定。例年通り講師の先生には依頼済。(但野教務主任)  

 

 

 



12 協 議 事 項 

(1)これまでの教育活動と今後の活動について 

・全国学力学習状況調査の結果から 

・校則見直しについて 

 

13 会 議 記 録 

   司会の神谷委員から委員総数 9人のうち 8人の出席があり、過半数に達している、会議が成

立している旨の報告があった。 

(1) 全国学力学習状況調査の結果から 

議長の指示により、但野教務主任から、別紙資料に基づき全国学力学習状況調査の結果につ

いて説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・9年間海外に赴任した事のある経験上、英語については、練習して慣れれば結果は自然とつ

いてくるのではないかと思う。（神谷委員） 

・受験のためだけのテスト勉強ではなく、何かの役に立つと思って勉強していけばいいと思う。

                                 （田中 清委員） 

・各教科からの宿題が少なくなり…とあるが？（森下委員） 

 →生徒の学習レベルが違うため、全員が同じ問題集とはいかないため。能力別に選べるよう

 になっている。（但野教務主任・鈴木教頭より） 

・格差はついているように思うが…？（髙井委員） 

 →中間・期末テスト前にテスト対策学習を行っている。つまずいている所を確認し、生徒が

質問しやすい環境を作っている。（鈴木教頭より） 

 

(2) 校則の見直しについて 

議長の指示により、鈴木教頭から、別紙資料に基づき校則見直しについて説明があり、委員

からは以下の発言があった。 

・靴や靴下の色の指定があれば何も考えなくていい。また、差別になることもないのではな

いかと思う。（神谷委員） 

・保守的な生徒が多いと思う。変化を好まない。現状維持でいいのではないかという生徒が

多い。（鈴木教頭） 

・目立たなければトラブルが少ないように思う。（田中 孝委員） 

・笠井中学校の生徒を見ていると、良い子すぎるのではないかと感じる。（乙部委員） 

・担任の先生方には最終的な着地点はどうなってもいいが、そこまでの経過を大切にしてほ

しいと伝えた。（平出校長） 

                       

(3) その他必要事項等 

・11/17.18の 2日間、笠井協働センター祭りのボランティアとして多くの中学生が参加し

てくれた。模擬店などスムーズに行うことができ、とても助かった。         

                             （協働センター小林さん） 

 



 ・20歳のつどい 笠井地区の出席率 80％、その他の地区 65％である。（髙林議員） 

 ・特別教室のクーラー設置について 来年 9月頃業者決め、早くて再来年春ぐらいに設置 

  予定である。（真人議員） 

 

    第３回の会議は令和 6年 2月 22日（木）15時 00分より開催予定である。 

        

 

   


